

Arreglan parque con gasto vecinal

ALEJANDRO LEÓN

A Omar García, vecino de la Colonia Nápoles, lo contactan habitantes de otras alcaldías y de provincia para preguntarle cómo se aplica y qué es el Presupuesto Participativo.

Quienes lo buscan han tomado como referencia el parque de la colonia, en la Alcaldía Benito Juárez, donde en 2015 y 2016 los vecinos usaron cerca de 1 millón 400 mil pesos de esa partida para obras de mejoramiento del lugar.

Los proyectos significaron rescatar espacios abandonados, como un foro cultural al aire libre, una fuente, canchas de basquetbol, de soccer y sustituir juegos infantiles.

También fue construido un parque para perros, además de que colocaron aparatos de gimnasio.

En la actualidad, esas obras siguen de pie y gobiernos han destinado recursos para el mantenimiento y para darle continuidad a los trabajos.

“Otro de los aspectos que también se cambió (con Presupuesto Participativo) fue mejorar la fuente de nuestro parque, que era constantemente vandalizada.

“(Vecinos) de otras alcaldías nos han preguntado: ¿cómo le hacemos?, ¿cómo le hiciste, con quién te reuniste?”, porque, tristemente, no en todas las alcaldías conocen a sus comités vecinales”, contó Omar.



■ Incluso, se colocaron aparatos para hacer ejercicio, los cuales son usados por habitantes de la Colonia Nápoles.





■ Desde 2015, en este parque se han visto mejoras, como un foro cultural al aire libre.

